



Le Musée de l'aviation du Nouveau-Brunswick
**« Rendre hommage à notre passé...
inspirer notre avenir »**



Fonds de bourse d'études en aviation MANB-Irving Oil 2025

Le Musée de l'aviation du Nouveau-Brunswick, avec le support de Irving Oil, est fier d'annoncer les lauréats des premières bourses d'études en aviation MANB-Irving Oil. Cette prestigieuse bourse est décernée à deux étudiants exceptionnels qui démontrent une passion pour l'aviation ou l'aérospatiale et un dévouement à l'excellence académique. Nous sommes heureux de reconnaître les lauréats de 2025 :



Rachel Gonsalves (Miramichi, NB) - Récemment diplômée de l'école secondaire, Rachel commencera sa première année au Moncton Flight College en vue d'obtenir un diplôme en technologie de l'aviation. Elle a toujours fait preuve d'un rendement scolaire exceptionnel, d'une solide éthique de travail et de qualités de leadership impressionnantes. Rachel est un membre actif de l'Association civile de recherche et de sauvetage aériens (ACRSA) du Nouveau-Brunswick et du 315^e Escadron des cadets de l'air de Newcastle.



Phoenix Whitepine (Grand-Bay Westfield, NB) - Phoenix a déjà commencé son voyage dans l'aviation en juin au Moncton Flight College, où elle est inscrite au cours intégré de pilote professionnel. Son dévouement, son enthousiasme et sa passion pour l'aviation la distinguent des autres. Phoenix aspire à servir de modèle aux jeunes femmes qui poursuivent une carrière dans l'aviation, en leur montrant que le succès dans l'industrie est tout à fait à leur portée.

Ces étudiants exceptionnels ont fait preuve d'un dévouement remarquable à leurs études et d'un intérêt profond pour le domaine de l'aviation. Leurs réalisations reflètent les valeurs fondamentales du programme de bourses d'études en aviation NBAM-Irving Oil : l'excellence, l'innovation et la passion pour l'avancement de l'industrie aérienne et aérospatiale.

Nous adressons nos plus sincères félicitations à Rachel et Phoenix et leur souhaitons beaucoup de succès dans leur progression scolaire et professionnelle.

La bourse d'études en aviation NBAM-Irving Oil témoigne de notre engagement à encourager le talent et à soutenir la prochaine génération de professionnels de l'aviation et de l'aérospatiale. Nous remercions tous les candidats de leur intérêt et les félicitons pour leurs réalisations.